

EN LA TRANSFORMACIÓN DE QUINTANA ROO: MARA LEZAMA

LOGRAMAMOS UN AÑO HISTÓRICO

SE REALIZAN MAGNAS OBRAS DE LA MANO DEL GOBIERNO DE MÉXICO Y DEL PRESIDENTE ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR POR MÁS DE 50 MIL MILLONES DE PESOS Y SE FORTALECE LA TRANSFORMACIÓN CON OBRAS PARA HACER BRILLAR EL SUR DEL ESTADO

PÁGINAS 4-5



**TRANSFORMAMOS
CANCÚN CON IGUALDAD
DE OPORTUNIDADES**

P-2



**CABILDO APRUEBA
PARA EL 2DO INFORME
DE JUANITA ALONSO**

P-3

ANA PATY PERALTA

Transformamos Cancún con igualdad de oportunidades

En este año de trabajo, compromiso y transformación en Cancún, se fortaleció la cultura financiera de las mujeres con la puesta en marcha del proyecto "Ellas Facturan"

Redacción

Poder & Crítica

Cancún, Quintana Roo.-

En este año de trabajo, compromiso y transformación en Cancún, se fortaleció la cultura financiera de las mujeres con la puesta en marcha del proyecto "Ellas Facturan", el cual cuenta con mil 600 cancenenses registradas para que puedan tener los instrumentos adecuados y comercializar sus productos o servicios con éxito, informó la Presidenta Municipal, Ana Paty Peralta.

Previo a su Informe de Gobierno, que será el próximo martes 19 de septiembre, en entrevista Ana Paty Peralta detalló que las beneficiadas han recibido capacitaciones y talleres de temas como son: fomento emprendedor y al autoempleo, puntos de comercialización, vinculación a la oferta preferencial de productos bancarios y con las dependencias de los gobiernos federal, estatal y municipal, así como apoyo en la Ventanilla Única de Trámites y Servicios, que cuenta con el Sistema de Apertura Rápida de Empresas (SARE).

Con la misma política de apoyar de abajo hacia arriba al gobernar con justicia equilibrando el bienestar social de todas las y los cancenenses, también recordó que dicha estrategia consiste en la unión de instancias internacionales, los tres órdenes de gobierno con aliados estratégicos, como son: Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias (AMEXME), Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias (CCME), y Alianza para la Responsabilidad Social Empresarial (AliarSE), para respaldar a las féminas.

En el mismo sentido de respaldo a la economía, indicó que otra importante acción realizadas en el Eje



Previo a su Informe de Gobierno, que será el próximo martes 19 de septiembre, en entrevista Ana Paty Peralta detalló que las beneficiadas han recibido capacitaciones y talleres

2 denominado Prosperidad Compartida del Plan Municipal de Desarrollo (PMD) 2021-2024, es la Estrategia de Vinculación "Empléate", que en un año apoyó a más de nueve mil 890 personas buscadoras de empleo al acercarlas con empresas socialmente responsables que solicitan fuerza laboral.

Lo anterior, a través de varias modalidades, tales como: "Itinerante", que se llevó a cabo en sedes accesibles a la ciudadanía como el

domo deportivo "Jacinto Canek", Parque de las Palapas, Plaza de la Reforma y universidades; "Web", que ofrece atención diaria por medio del sitio oficial y "Empléate Oficina", en el edificio Madrid, más todas las atenciones otorgadas directamente a través de la Bolsa de empleo en la oficina.

Por último, refirió que en la transformación de Cancún, se fomenta que todos los ciudadanos tengan las mismas opciones de prosperar.

Damos un paso más para impulsar a las mujeres cancenenses a que sean más independientes y emprendedoras; ese es mi compromiso y el de todos en el gobierno municipal para avanzar hacia una sociedad con justicia, con equidad de género e igualdad de oportunidades".

ANA PATY PERALTA
PRESIDENTA MUNICIPAL DE BENITO JUÁREZ



Cabildo de Cozumel aprueba protocolo para el segundo informe de gobierno

Redacción
Poder & Crítica
Cozumel, Q. Roo.-

En vísperas del segundo informe de resultados de la Presidenta Municipal, Juanita Alonso Marrufo al frente del Gobierno de Cozumel, el Cabildo aprobó por unanimidad durante la Cuadragésima octava sesión ordinaria, el recinto oficial temporal, el protocolo del evento y el Comisión de cortesía, para la realización de la ceremonia que tendrá verificativo el próximo martes 19 de septiembre.

Dicha sesión encabezada por la munícipe, Juanita Alonso, tuvo lugar en el salón Municipios de Quintana Roo, donde el pleno de Cabildo aprobó por decisión unánime la iniciativa simple de punto de acuerdo por la que la Edil propuso el Centro de Convenciones de Cozumel como recinto oficial temporal para la sesión pública y solemne donde dará a conocer el resumen de logros obtenidos durante este segundo año de gobierno.

Asimismo, el cuerpo colegiado aprobó por unanimidad la iniciativa simple de punto de acuerdo, por la que la Presidenta municipal solicitó acordar precedente el protocolo oficial de la ceremonia para este informe de gobierno.

Durante la sesión, el Cabildo



En vísperas del segundo informe de resultados de la Presidenta Municipal, Juanita Alonso Marrufo al frente del Gobierno de Cozumel, el Cabildo aprobó por unanimidad durante la Cuadragésima octava sesión ordinaria, el recinto oficial temporal, el protocolo del evento y el Comisión de cortesía, para la realización de la ceremonia que tendrá verificativo el próximo martes 19 de septiembre.

también autorizó de manera unánime la conformación del Comisión de Cortesía que se encargará de recibir y acompañar a las autoridades de los tres poderes, ejecutivo, legislativo y judicial, el cual estará integrado por el síndico municipal, Bruno Esteban Díaz Solís; la ter-

cera regidora, Fabiola Aislinn Chávez Brito y la quinta regidora, Genny Aracelly Martínez Koh, así como también por el séptimo regidor, Pedro Oscar Joaquín Delbouis.

Cabe destacar que el segundo informe de resultados de la presidenta municipal, Juanita

Alonso Marrufo, al frente del Gobierno de Cozumel 2021-2024 será el próximo martes 19 de septiembre a las 12:00 del mediodía en el Centro de Convenciones de Cozumel, donde dará a conocer todo el trabajo realizado en el segundo periodo de actividades.



OTROS EVENTOS DE BIENESTAR Y DESARROLLO ECONÓMICO:

9,890

personas atendidas con la Estrategia de Vinculación "Empléate"

2,000

asistentes y 36 expositores en "2da. Feria del Tamal"

8,000

asistentes y 16 restaurantes en "Día del Taco"

18,000

asistentes en "1er Festival del Queso de Bola"



Para ello, se llevó a cabo el programa "Asesorate", con el cual 365 emprendedores fueron beneficiados con acciones de apoyo financiero, tutoría empresarial, capacitación fiscal y contable, además de 40 cursos en temas de apertura de nuevo negocio, educación financiera, innovación empresarial, registro de marca, entre otras capacitaciones, que tuvieron más de dos mil personas asistentes.

MARA LEZAMA

De la mano del pueblo logramos un año histórico

Cuidando el dinero del pueblo se destinó un presupuesto de dos mil millones de pesos al bienestar social con más de 300 mil beneficiarios, se logró reducir la pobreza en un 20%, se dirigieron recursos al campo y para dignificar la zona Maya

Redacción
Poder & Crítica
Chetumal, Quintana Roo.-

Un año histórico, un año de resultados tangibles con rostros reales, donde el dinero del pueblo se invirtió para hacer justicia social en grandes obras, en las mujeres, en salud, educación, el bienestar y la construcción de la paz con un gobierno austero, eficiente, empático, solidario cercano a la gente, un gobierno de territorio que avanza en la transformación de Quintana Roo, afirmó Mara Lezama en su Primer Informe de Gobierno.

Ante miles de quintanarroenses que la acompañaron en la Fuente del Pescador, símbolo donde inicia México en esta capital de Quintana Roo, la Gobernadora hizo un recuento de logros en este año histórico con resultados tangibles para la ciudadanía a pesar de la deuda monumental de 20 mil millones de pesos heredada de gobiernos pasados y una deuda de corto plazo a proveedores de casi 7 mil 500 millones de pesos que prácticamente había paralizado la gestión.

Con la asistencia de la Secretaria del Bienestar Arianna Montiel Reyes, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador, la gobernadora Mara Lezama dio a conocer cómo se puso en marcha el proyecto de gobierno a través de un Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo y se enderezó el rumbo con responsabilidad y verdadera voluntad política, trabajando 24/7, con la participación de todas y todos los quintanarroenses.

Expresó que se rompieron



Se realizan magnas obras de la mano del Gobierno de México y del presidente Andrés Manuel López Obrador por más de 50 mil millones de pesos y se fortalece la transformación con obras para hacer brillar el sur del estado

los candados para disminuir los presupuestos de los Poderes y organismos autónomos, cuidando el dinero del pueblo se logró destinar más de 2 mil millones de pesos para la justicia y el bienestar social.

“Esto permitió impulsar programas sociales a través de la Secretaría de Bienestar que incrementó de 203 millones a 974 millones de pesos para mejorar directamente la calidad de vida de las personas. Al DIF Estatal se le duplicaron sus recursos, de 554 millones aumentó a mil 138 en beneficio de familias vulnerables”, explicó.

Con la aplicación de la austeridad, de dejar de lado los privilegios del poder, Mara Lezama afirmó que de ahí surgieron proyectos como la Agencia de Seguridad Alimentaria, la estrategia Mujer es Poder para dar una vida plena en materia de alimentación y salud, con pro-

gramas para llevar la atención a las comunidades más alejadas y a través de la Caravanas de Salud se atendieron a más de 105 mil personas en solo seis meses.

“Además del programa Mujer es Vida en el que se han invertido más de 166 millones de pesos en atención directa de 47 mil 500 mujeres e indirectamente a más de 165 mil familiares, se creó la Banca del Bienestar, Huertos del Bienestar, Artesanas del Bienestar, construcción de Pisos Firmes, Caravanas del Bienestar, El FARO del Bienestar, entre muchos más.

De igual manera anunció la construcción en breve del Centro de Justicia para Mujeres en Chetumal, con inversión de 13 millones de pesos.

En la construcción de la paz y la seguridad, Mara Lezama dijo que se invirtieron más de mil millones de pesos para la compra de patrullas y equipamiento



en los municipios, además de implementar programas para atender los orígenes de la violencia.

Afirmó que para mitigar las desigualdades en obra pública, se invirtieron más de mil millones de pesos en Felipe Carrillo Puerto, Chetumal, Cozumel, Tulum, además del “Parque Quintana Roo” que será la sede de la tradicional Expofer.

Mara Lezama reiteró que fue un año histórico que impactó en la disminución de la pobreza, que pasó de 47.5% a 27.0%, que representa que poco más de 375 mil personas mejoraron su condición socioeconómica y el número de personas en situación de pobreza extrema pasó de 199 mil a 79 mil.

Agradeció de manera especial al Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, por su cariño a Quintana Roo y la inversión sin precedentes en

el sureste de México, específicamente al estado con obras como el Tren Maya; el Aeropuerto Internacional de Tulum “Felipe Carrillo Puerto”; la reconstrucción del bulevar Colosio y el Distribuidor Vial del Aeropuerto Internacional de Cancún.

Además de la avenida Chac Mool, el Puente Nichupté; el mejoramiento de Zonas Arqueológicas, la anhelada e histórica Puerta al Mar de Felipe Carrillo Puerto; así como los Parques y las nuevas Áreas Naturales Protegidas, para los cuales el Estado ha donado 427 hectáreas y está en proceso de donar otras mil 456 hectáreas.

En materia de salud, precisó que el manejo honesto de los recursos permitió destinar 56 millones de pesos de manera inmediata para reparar y poner al servicio mastógrafos, equipos de rayos X, quirófanos que no funcionaban desde hace años.



Reconocimiento pleno al trabajo de Mara Lezama

La secretaria del Bienestar del Gobierno de México Ariadna Montiel Reyes y los gobernadores de Tabasco, Campeche y Puebla coincidieron en que logros y avances para el bienestar de las y los quintanarroenses son palpables en este primer año de gobierno histórico de Mara Lezama.

Ariadna Montiel Reyes, quien acudió en representación del Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador dijo que la primera mujer gobernadora de Quintana Roo ha puesto toda su energía por la transformación del estado.

Al igual que los gobernadores que asistieron a este evento en Chetumal, la capital de Quintana Roo, la funcionaria federal declaró que le da mucho gusto ver trabajar a Mara Lezama en territorio, mirando a los más pobres e impulsando los programas del bienestar.

Añadió que el impulso que le da al Tren Maya significa progreso y bienestar social para las y los quintanarroenses, por lo que le da mucho gusto el gran equipo que han hecho Mara Lezama con el presidente López Obrador.

Los gobernadores de los estados del Sur-Sureste reconocieron la labor realizada por la primera mujer

gobernadora en este primer año histórico, con logros y avances para el bienestar de las y los quintanarroenses.

Carlos Manuel Merino Campos, de Tabasco, expresó que son tiempos de cambio en México. "Estamos viendo que es tiempo de las mujeres y cada vez más mujeres encabezarán los destinos de los estados".

En el mismo tenor, Layda Sansores, gobernadora de Campeche, declaró que es un orgullo para Morena y para México el tener a nueve gobernadoras; la mandataria apuntó tener una enorme identidad y aprendiendo mucho de su homóloga quintanarroense con quien trabaja manteniendo una constante comunicación.

Para el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, es histórico el compromiso de una mujer y que Mara Lezama es envidia de todos los gobernadores por el trabajo que está haciendo.

"Mara Lezama es una mujer de lucha que da a conocer los resultados que ya se palpan a un año de gobierno. Son más de 40 años para que llegara a una mujer al gobierno y es un amor inquebrantable que demuestra a su tierra", afirmó Lorena Cuéllar Cisneros gobernadora de Tlaxcala.



Un Quintana Roo, en síntesis, donde todas

y todos tengamos la posibilidad de vivir felices y en Paz, que es, al fin y al, cabo, la responsabilidad y el fin último de todo Gobierno"

MARA LEZAMA
GOBERNADORA DE QUINTANA ROO

der menguados y trastabillantes que se resisten a entender que su tiempo ya pasó, y no volverá a ser"

"Un Quintana Roo, en síntesis, donde todas y todos tengamos la posibilidad de vivir felices y en Paz, que es, al fin y al, cabo, la responsabilidad y el fin último de todo Gobierno", concluyó.

La gobernadora de Quintana Roo agradeció el apoyo y respaldo de su familia, su esposo Omar, su hija Marita, sus hijos Dany y Omy, y sus padres, quienes la acompañaron en este mensaje al pueblo quintanarroense.

Estuvieron presentes los gobernadores de Puebla, Sergio Salomón Céspedes; Campeche, Layda Sansores San Román; Oaxaca, Salomón Jara Cruz; Tabasco, Carlos Manuel Merino Campos y Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros.

También, los representantes de los poderes Legislativo, diputado Luis Humberto Aldana Navarro, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política (JUGOCOPO); presidente del Tribunal Superior de Justicia, magistrado Heyden Cebada Rivas; el General Brigadier DEM, Comandante de la 34 Zona Militar, Héctor Jiménez Aldana, y el Comandante de la Décima Región Militar, General de División Diplomado de Estado Mayor Homero Mendoza Ruiz.

Para atender a más de 852 mil habitantes en condiciones de no derechohabencia se creó el programa Salud para Todas y Todos a través de 42 unidades móviles totalmente equipadas que llevan servicios médicos a todos los rincones del estado, con inversión de más de 146 millones de pesos y también se suman las Unidades del Bienestar, para que 350 mil quintanarroenses pueden recibir atención médica de primer nivel.

Se abrieron las puertas el Hospital Oncológico de Chetumal, se gestionaron nuevos hospitales generales para Felipe Carrillo Puerto y Othón P. Blanco.

Históricamente se hizo una inversión de 168 millones de pesos en la lucha contra el dengue y en beneficio de más de 1.8 millones de quintanarroenses y visitantes.

Al referirse al deporte, la Gobernadora anunció 22 millones

de pesos para la rehabilitación de la Unidad Deportiva Bicentenario y el CEDAR de Chetumal, en reciprocidad a los logros de los deportistas que este año lograron 252 medallas, 65 de oro, 88 de plata y 101 de bronce. Además, por primera vez, el Gobierno de Quintana Roo lanzó una convocatoria abierta para la solicitud de becas para deportistas de la entidad.

En materia de educación, en este año histórico Mara Lezama tomó la decisión de apoyar la economía familiar con la entrega de más de 261 mil paquetes de útiles escolares, 242 mil mochilas y 242 mil uniformes para niñas y niños de educación básica. Y por primera vez se entregan útiles en Secundarias Técnicas y Generales Superiores.

Se invirtieron más de 29 millones de pesos para ampliar la cobertura educativa de educación superior en Tulum y más

de 15 millones para la unidad académica del Tecnológico Superior de Felipe Carrillo Puerto.

Para aprovechar el desarrollo que genera el Tren Maya, Mara Lezama gestionó y obtuvo que el CONALEP abriera la carrera de Técnico en Transporte Ferroviario y que el Tecnológico Nacional de México, campus Cancún, el de Ingeniería Ferroviaria y anunció la Maestría en Diseño, Construcción y Conservación de Vías Férreas, del Instituto Tecnológico de Construcción de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción.

En materia turística, el objetivo fue que el éxito se refleje en todas las regiones del estado, para ello, se trabajó desde diferentes frentes: se creó la "Zona Rural Comunitaria con Potencial Turístico de Maya Ka'an" que permitirá asociar el turismo y cultura de la propia región como su gastronomía, artesana-

nías, bordados y productos agrícolas que van de la mano con el Tren Maya.

Añadió que este nuevo gobierno trabaja por un Quintana Roo con igualdad de oportunidades, con un gobierno austero, eficiente, empático, cercano a la gente, donde la prosperidad compartida sea un hecho y un Derecho; donde las Mujeres puedan vivir en paz y seguras, un Quintana moderno, a la vanguardia, innovador pero también respetuoso de sus comunidades originarias, de sus culturas ancestrales donde la diversidad, en cualquier ámbito, sea parte de la riqueza de la sociedad y no un estigma.

"Un Quintana Roo pujante, sin ciudadanos de primera y de segunda, que cuide su entorno natural con un Proyecto de Desarrollo Económico y Social sostenible y sustentable y que no sea rehén de grupos de po-



POR GOBIERNOS DEL PRIAN: CASTAÑÓN

Trabajamos para resolver rezagos heredados

El alcalde de Tulum, en su Informe de Gobierno, destacó el combate a la corrupción



Redacción
Poder & Crítica
Tulum, Quintana Roo.-

Destacando la continuidad de trabajo, combate a la corrupción y desarrollo de obras públicas de alto impacto social, Diego Castañón Trejo, presidente municipal de Tulum, rindió su Informe de Gobierno.

En los bajos del domo doble de la Unidad Deportiva y ante la presencia de la gobernadora Quintana Roo, Mara Lezama, Castañón Trejo afirmó que la Cuarta Transformación en la capital del Caribe Maya avanza con la determinación de cerrar las brechas de desigualdad y fortalecer la justicia social en el municipio.

Tulum "ya dispone de una nueva inercia", aseguró el presidente municipal.

La presente administración municipal, dijo Castañón Trejo, ha trabajado para resolver los rezagos heredados por los "gobiernos del PRIAN".

Añadió que "el crecimiento exponencial se realizó de manera desordenada y sus beneficios se fueron quedando en pocas manos, dejando a una gran

mayoría excluida, en situación de necesidad por pobreza o carencias sociales. El abandono sistemático de nuestro municipio abrió demasiados frentes que debíamos atender con urgencia".

Siguiendo el ejemplo del presidente Andrés Manuel López Obrador y Mara Lezama, la administración de Diego Castañón se enfocó en atender las causas de la violencia. Uno de sus principales esfuerzos ha sido mejorar las condiciones del cuerpo policiaco: hoy Tulum dispone de 56 patrullas y 28 motopatrullas, se han instalado cámaras de videovigilancia en la cabecera y en la gran mayoría de las comunidades de la zona maya y zona de transición.

En los últimos 12 meses, 85

por ciento de los policías municipales de Tulum consiguieron su certificación ante las instancias federales.

Diego Castañón recordó que, cuando tomaron las riendas de la administración municipal, sólo contaban con cinco camiones recolectores de basura funcionando, lo que ameritó una inversión de 56 millones de pesos para poner en marcha 22 camiones compactadores.

Destacó que en todo el municipio se implementó un programa de alumbrado público con resultados exitosos: se rehabilitaron más de 3 mil 400 luminarias inservibles y también instalaron casi mil luminarias nuevas en colonias y calles que llevaban años sin luz.

En materia financiera, el alcal-

La presente administración municipal, dijo Castañón Trejo, ha trabajado para resolver los rezagos heredados por los "gobiernos del PRIAN". Añadió que el crecimiento exponencial se realizó de manera desordenada y sus beneficios se fueron quedando en pocas manos.



El abandono sistemático de nuestro municipio

abrió demasiados frentes que debíamos atender con urgencia”.



Todavía hoy seguimos pagando las consecuencias

de sus incumplimientos y de su ineficiencia administrativa”

DIEGO CASTAÑÓN TREJO
PRESIDENTE MUNICIPAL DE TULUM



Sector empresarial de Tulum respalda a Diego Castañón en su informe de gobierno

El sector empresarial aprueba el informe de gobierno del presidente de Tulum, Diego Castañón Trejo, y reconoce que hay asuntos por mejorar que no se logran “de la noche a la mañana”.

David Ortiz Mena, presidente de la Asociación de Hoteles de Tulum (AHT), hizo notar que son pocos los meses que lleva esta administración y le parece que ya se ha hecho mucho.

Expuso que desde el sector hotelero se considera que en esta administración y con Castañón Trejo, hay alguien que realmente impulsa el ramo productivo, no sólo hotelero sino al turismo en general.

“Me parece que tiene muy claro que toda la derrama económica que viene de este sector ayuda realmente al desarrollo social de Tulum, hay desde luego mucho por hacer, en Tulum hace falta mucha infraestructura, viene el aeropuerto (Internacional Felipe Carrillo Puerto), viene el tren (Maya) y viene el Parque del Jaguar y eso nos obliga a todos a tener que trabajar para solventar las necesidades que tenemos en el municipio”, acotó.

Sobre dónde debe enfocarse la administración en su último año de gobierno, el líder empresarial expuso que hay faltas de infraestructura y hay que fortalecer a la poli-



cía como institución, pero le parece que el presidente lo está haciendo.

Sostuvo que se debe garantizar que los policías reciban sueldos dignos, que tengan el material que se requiere para llevar a cabo su labor y que pasen verdaderamente su examen de Control y Confianza.

Abundó que se debe seguir trabajando en la sustentabilidad del municipio, puesto que con los nuevos proyectos federales y el crecimiento que se tendrá, Tulum podría quedar rezagado.

Puntualizó que la vivienda es un tema en el cual hay que trabajar porque hace falta estas oportunidades en

toda la Riviera Maya.

Dijo que las plataformas de renta vacacional sólo ayudan a levantar el costo de la vivienda que afecta a todo el municipio.

Por su lado, Eleazar Sagrero Ordóñez, secretario general del Frente Único de Trabajadores del Volante (FUTV), aprobó este informe de gobierno y lo calificó como muy bien.

“Venimos a escuchar el informe, ahí están los resultados de la administración, hay que entender que no se puede hacer todo de la noche a la mañana, pero vamos a esperar que siga trabajando el presidente municipal. Muy bien el informe”.

de destacó que se llevó a cabo un saneamiento financiero al liquidar un adeudo con el SAT, que se originó en 2014 y que ascendía a 60.5 millones de pesos.

También se cumplió con el Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Tulum, al pagar la primera parte de un laudo laboral heredado de la pasada administración, por un monto de 30 millones de pesos.

“Todavía hoy seguimos pagando las consecuencias de sus incumplimientos y de su ineficiencia administrativa”, afirmó en referencia a los gobiernos neoliberales que gobernaron en el pasado.

Agregó que su gobierno seguirá luchando contra la corrupción, el desorden y los cár-

teles inmobiliarios locales.

Hizo un especial reconocimiento al presidente municipal, Marciano Dzul Caamal, fallecido a principios de marzo pasado, y de quien dijo: “¡Juntos empezamos esta transformación!”

De igual manera, agradeció el liderazgo de la gobernadora Mara Lezama, quien ha encabezado un Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo de Quintana Roo, como un mecanismo para avanzar de manera colaborativa en los tres órdenes de gobierno, la academia, el sector empresarial especialmente turístico y de servicios los trabajadores y el pueblo en general comprometiéndonos con el futuro del estado y del noveno municipio.



TRABAJAMOS PARA RESOLVER

REZAGOS HEREDADOS

DESTACANDO LA CONTINUIDAD DE TRABAJO, COMBATE A LA CORRUPCIÓN Y DESARROLLO DE OBRAS PÚBLICAS DE ALTO IMPACTO SOCIAL, DIEGO CASTAÑÓN TREJO, PRESIDENTE MUNICIPAL DE TULUM, RINDIÓ SU INFORME DE GOBIERNO.

PÁGINAS 6-7